



令和4年12月 第30号

京都府立医科大学病児保育室こがも

年の瀬にサッカー日本代表が明るいニュースを届けてくれました。仕事や育児中で試合を観戦できなかった方も多いかと思いますが、それでもテレビから流れてくる歓喜の声は嬉しいですね。来年は明るいニュースがもっと増えることを願ってやみません。

今月は胃腸炎のお子様が入室されています。近隣の園ではコロナやインフルエンザも発生しております。年末・年始どうぞご自愛ください。

来年もどうぞよろしくお願いたします。



年末・年始のお知らせ

こがもは12月29日(木)から1月3日(火)まで閉室しております。なおレストランフールは1月4日までお休みです。4日にご利用の方はお弁当をご用意ください。なお離乳食は注文できます。





コロナ禍で心がけたこと



まつおか看護師

離れて暮らす家族や親戚、友人など、大切な人達を守るために会に行かないという選択を続けました。その代わりに電話やメール時にはビデオ通話などを通じて以前よりまめに連絡をとり合うようになった気がします。機械音痴な私でもスマホ一台で簡単に誰かと繋がることのできるそんな環境に感謝し、支え合った人々との絆を大切にこれからも頑張っていきたいと思います。



こにし保育士

保育中読み聞かせをしています。図書館よりお借りした大型絵本を利用して。子ども達が密にならないように離れて座ってもよく見えるように、また保育者もマスクはしていても声が大きくなる時もあり、子ども達と距離を保って読み聞かせをして一緒に絵本の世界に入って子ども達と共感できるよう工夫をしています。



やすにし保育士

マスク使用で表情が子ども達にうまく伝わるのか不安でした。顔の表情は伝わるかなと思う事が何度かありました。以前より、目、目尻、まゆの動きを少し考えながらゆっくりお話をしよう努力しました。今も進行形です。

12月のうた あわてんぼうの サンタクロース



作詞：吉岡 治 作曲：小林 亜星

あわてんぼうのサンタクロース
クリスマスまえにやってきた
いそいでリンリンリン
いそいでリンリンリン
鳴らしておくれよ鐘を
リンリンリン リンリンリン
リンリンリン



クリスマスの定番の歌ですね。
親子一緒に歌える楽しい歌です。



お着換え用衣服のおねがい

本格的な冬到来で寒さが増してきました。
こがもでは綿の長袖シャツ 1枚と長ズボンで過ごしていただけるように室内管理をしております。

お着換え用に綿の長袖シャツと薄手のゆったりした長ズボンが2組あると助かります。